

Luego de 13 meses tránsito vehicular en Av. Borgoño fue restablecido

El tramo permanecía cerrado desde agosto del año pasado, luego del colapso del colector Reñaca Norte durante las lluvias de ese invierno.

Mirian Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.d

Más de un año tuvieron que esperar quienes habitualmente utilizan avenida Borgoño, ruta costera para desplazarse entre Viña del Mar y Concón, para que se concretara la esperada reapertura de este importante arteria.

La buena noticia fue dada ayer in situ por el seremi de Obras Públicas, Yantino Riquelme, junto a su par de Gobierno, María Fernanda Moraga y Transportes, Edgardo Piqué. En la instancia además estuvieron la alcaldesa de Viña del Mar, Macarena Ripamonti y su par de Concón, Freddy Ramírez.

Desde el MOP destacan que se trata de un hito de relevancia en el proceso de restablecer la infraestructura que quedó dañada luego del colapso del colector Reñaca Norte.

"Para nosotros era trascendental abrir esta conectividad de forma segura y definitiva, no hacerlo por tramos o con cierres parciales. La idea era poder ge-



CON LA REAPERTURA ADEMÁS SE REPONDRÁN DOS SERVICIOS DE TRANSPORTE PÚBLICO.

nerar esta transitabilidad en una convivencia con las obras, porque seguimos trabajando como ministerio de Obras Públicas en la reposición del colector de aguas lluvias. Sin embargo, quisimos restablecer el tránsito, en la medida en que ya teníamos las condiciones, y por eso trabajamos en conjunto con los equipos técnicos, dar una

transitabilidad segura", dijo Riquelme.

Asimismo, el seremi acotó que el MOP, a través de la Dirección de Obras Hidráulicas, continúa trabajando en la reposición del colector e infraestructura pública. En esa línea, recordó que ya están 100% terminados y funcionando sin problemas las obras del colector provisorio y el re-

lleno del socavón 2. Se trabaja en el colector definitivo y rellenos del primer socavón que ya están terminados en la parte superior. En paralelo, se está avanzando con la reposición de calle Montemar en coordinación con las empresas de servicios.

Junto con destacar la relevancia para los habitantes de la zona de que se



LAS AUTORIDADES REALIZARON EL ANUNCIO EN TERRENO.

SE REPONDRÁN RECORRIDOS

El seremi Edgardo Piqué informó que, con la apertura de avenida Borgoño, se repondrán dos servicios de buses de transporte público. "Se reponen dos servicios que son fundamentales: el servicio de la línea 601, que cubre desde Playa Ancha hasta la rotonda de Concón y el servicio de la línea 302, que viene desde Peñablanca, también llegando hacia la rotonda de Concón, donde se da la vuelta y retorna hacia el sector interior de la conurbación del Gran Valparaíso", detalló.

haya restablecido el tránsito vehicular, la seremi de Gobierno remarcó que es importante también para la actividad turística, de cara a la temporada estival que se aproxima. En ese sentido, recordó que Viña del Mar y Concón "son comunas altamente turísticas y esta zona evidentemente es un motor, un desarrollo comercial, así es que la invitación es a utilizar esta ruta que ya está habilitada con toda la seguridad para los habitantes y aquellos que nos visitan a puertas de la temporada estival en nuestra Región de Valparaíso".

Por su parte, la alcaldesa Ripamonti felicitó que "en el orden de 11 meses se

lograron hacer las ingenierías y obviamente las habilitaciones para permitir el paso y la habilitación de avenida Borgoño, esto supone un beneficio para la comuna de Viña del Mar, también para la de Concón. Somos ciudades prácticamente hermanas".

Por último, al alcalde Ramírez, remarcó que "la apertura de esta importante avenida Borgoño, vía estructurante del borde costero, implica también un mejoramiento en el sistema económico, gastronómico y hotelero de la comuna, toda vez que el turismo se vio bastante afectado a propósito de este cierre".